

Liebe Freunde,

schon wieder geht ein ereignisreiches Jahr zu Ende. In ein paar Tagen feiern wir alle das Weihnachtsfest.

Gerne möchte ich Sie darüber informieren, wie das 2. Halbjahr 2022 für die Hochschule, Grundschule und Kindergarten verlaufen ist.

Kolping Hochschule

Es haben 56 Studenten ihr Studium erfolgreich beendet. Hoffnung machen uns auch die Neuanmeldungen von 122 Studierenden (Vorjahr 99). Insgesamt studieren an unserer Hochschule derzeit 336 junge Menschen. In Vorbereitung sind 2 neue Studiengänge: Accounting und Sustainable Business Management. Mit Stipendien konnten wir dank Ihrer Hilfe im Jahr 2022 unterstützen:

11 Studenten für das Sommersemester mit EUR 7.500

23 Studenten für das Wintersemester mit EUR 10.275

6 Patenschaften mit EUR 3.000

Zusätzlich konnten wir die besten Studentinnen und Studenten für gute und sehr gute Leistungen mit EUR 2.000 belohnen.

Am 29. Oktober 2022 fand unsere Mitgliederversammlung in den neuen Räumen des Kolping-Bildungswerks Württemberg statt. Es hatten sich zunächst 12 Personen angemeldet, doch wegen Krankheit waren wir dann nur noch 8 Personen. Das Protokoll der MV geht allen Mitgliedern noch zu.



Bedanken möchte ich mich beim KBW Württemberg, das uns nicht nur die neuen Räumlichkeiten zur Verfügung stellte, sondern den von weit angereisten Mitgliedern einen Mittagstisch, Schnitzel mit Kartoffelsalat und zum Nachtisch einen Apfelstrudel spendierte.

Kolping-Kindergarten

In unserer KITA wurden ab September 2022 23 Kinder in den Altersgruppen 1,5 bis 5 Jahre betreut. Hinzu kamen 12 Kinder aus der Ukraine, welche kostenlos betreut werden. Es kümmern sich 8 Erzieherinnen, davon 3 aus der Ukraine um die Kinder.

Im September konnte unser Kindergarten seinen 10-jährigen Geburtstag feiern.

Ebenfalls im September wurde eine neue Kinderaktivität „Eine Stunde der Freundlichkeit“ ins Leben gerufen, die von Schwester Justina geleitet wird. Diese Aktivität vermittelt den Kindern moralische Fähigkeiten und macht sie mit unseren christlichen Werten vertraut.



Kolping Grundschule

Ganz erfreulich entwickelt sich unsere Grundschule. In 2022/2023 besuchten 25 Schüler unsere Schule. Im Schuljahr davor waren es noch 15 Schüler.

Im August kamen zwei Freiwillige aus Deutschland, Judith und Lena, die die Schüler in die deutsche Kultur, Musik und Tradition einführten und in deutscher und englischer Sprache unterrichteten.



Judith Nick



Lena Sanger



Viele Kinder und Jugendliche kämpfen mit Gegenwind in ihrem Leben. Dank Menschen wie Ihnen, können wir dazu beitragen Kindern und Jugendlichen durch Bildung zu einer besseren Zukunft zu verhelfen.

Sie werden gebraucht! Helfen Sie uns mit Ihrer Spende.

Ihr

Dieter Fischer

Freundeskreis Kolping-Stiftung Litauen e. V.

Gartenstr. 36/2, 71397 Leutenbach

E-Mail: fk-kolpingstiftung-litauen@web.de

Bankverbindung: Ligabank Augsburg, IBAN DE51 75090300 0000261300, BIC GENODEF1M05